

Le mardi 28 juin à Berlin, le groupe coopératif [TERRENA](#) / T : 02.40.98.90.00, basé à Ancenis, s'est vu remettre le trophée "Poulet d'Or" par l'ONG Compassion in World Farming. Le trophée a été remis à Dominique Grasset, président du pôle Volaille de Terrena, en compagnie de Julien Tiheffry de Val'iance. L'ONG CIWF a tenu à récompenser le groupe coopératif pour son projet La Nouvelle Agriculture. Ce projet porté par Terrena vise à développer des solutions innovantes notamment en matière de bien-être animal. Déjà en 2010, la coopérative avait reçu le "Poulet d'Or". En 2015, elle avait été primée avec la remise du trophée "Lapin d'or". www.terrena.fr